

[Imprimir](#)

EL UNIVERSAL

Vida

miércoles 01 de diciembre, 2010

| Su opinión cuenta

¿Qué medidas deberían tomarse para que todos los portadores del VIH en Venezuela reciban tratamiento antirretroviral?

Hoy se conmemora, en todo el mundo, el Día Mundial de la Lucha contra el Sida. En Venezuela, y según las más recientes cifras oficiales presentadas ante las Naciones Unidas en marzo de 2010, 32 mil portadores reciben tratamiento antirretroviral. Pero, al igual que en todo el mundo, existe un subregistro de afectados. Según estima la organización StopVIH (www.stopvih.org), el número real de venezolanos portadores del VIH es superior a 160 mil.